



Petitionskommission

An den Grossen Rat

10.5206.02

Basel, 15. Dezember 2010

P 278 "Für die Beibehaltung der jetzigen Linienführung der BVB-Linie 15"

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt hat in seiner Sitzung vom 8. September 2010 die Petition "Für die Beibehaltung der jetzigen Linienführung der BVB-Linie 15" an die Petitionskommission zur Prüfung und Berichterstattung überwiesen.

1. Wortlaut der Petition

Die Basler Verkehrsbetriebe (BVB) prüfen eine neue Linienführung für die Linie 15. Demnach würde die Linie 15 nicht mehr via Kleinbasel durch die Innenstadt fahren, sondern beim Theater nach Binningen abbiegen. Dadurch würden die Quartiere Gundeldingen und Bruderholz eine direkte Tramverbindung in die Basler Innenstadt verlieren.

Die Unterzeichnenden bitten Sie, darauf hinzuwirken, dass die BVB auf diese Pläne zur Linienumgestaltung verzichten.

2. Abklärungen der Petitionskommission

Unter den pendenten Geschäften im Grossen Rat befindet sich das ÖV-Programm 2010 – 2013. Die Petitionskommission konnte darin nirgends etwas über eine veränderte Linienführung der Linie 15 lesen. Die Abteilung Politikvorbereitung des Bau- und Verkehrdepartements bestätigte denn auch auf telefonische Anfrage, dass die Idee der veränderten Linienführung wie in der Petition beschrieben zwar im ersten ÖV-Programm-Entwurf 2010 – 2013 enthalten gewesen sei, dass dieser Gedanke aber nach der Vernehmlassung wieder aus dem Entwurf gestrichen worden sei.

3. Erwägungen und Antrag der Petitionskommission

Aufgrund der Tatsache, dass die Linienführung der Tramlinie 15 im ÖV-Programm 2010 – 2013 gar nicht thematisiert wird, ist nicht weiter auf das Petitum einzugehen.

Die Petitionskommission beantragt somit, vorliegende Petition als erledigt zu erklären.

Im Namen der Petitionskommission des Grossen Rates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Loretta Müller, Präsidentin